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Ata de Reunião Ordinária do Comitê de Infraestrutura, 1 

Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da 2 

Universidade Federal de Sergipe (UFS). 3 

Aos quinze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na sala de reuniões do 4 

Gabinete da Reitoria e por videoconferência na plataforma googlemeet, reuniu-se, em caráter ordinário, o 5 

Comitê de Infraestrutura, Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da Universidade Federal de 6 

Sergipe (UFS), sob a Presidência do Vice-Reitor, Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos, conforme estabelecido 7 

na Portaria nº 1278/2021/GR. A reunião foi acompanhada pelos seguintes membros deste Comitê: Jodnes 8 

Sobreira Vieira, Superintendente de Serviços de Infraestrutura (INFRAUFS); Marcos José Ribeiro Barrêto, 9 

Chefe do Departamento de Logística e Segurança (DELSEG); Júlio César Oliveira Santana, Diretor de 10 

Projetos e Estruturas Físicas (DOFIS); Jorge Antônio Vieira Gonçalves, Chefe da Divisão de Projetos e 11 

Orçamentos (DIPRO); Erick Silva Sá, Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais e 12 

Renováveis (DIGEN); Milthon Serna Silva, representante da Assessoria do Reitor; Ulysses de Brito Cruz, 13 

representante da Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN); e Marcelo Alves Mendes, Presidente do 14 

Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas (PRAINCLUIR). Ausências Justificadas: Kleber 15 

Fernandes Oliveira, Superintendente de Indicadores de Desempenho Institucional (SIDI), e Genésio 16 

Tâmara Ribeiro, Chefe do Departamento de Logística e Segurança (DGASET). 17 

O Presidente, prof. Rosalvo, iniciou os trabalhos, dando as boas-vindas e agradecendo a todos(as) pela 18 

presença. Registrou que esta é a primeira reunião ordinária do CISA, conforme estabelecido pela Portaria 19 

nº 1278/2021/GR, constituindo-se no quinto comitê temático integrante do Comitê de Governança 20 

Institucional (CIG), conforme Resolução nº 04/2022/CONSU. Ato contínuo, passou a leitura da pauta da 21 

reunião, conforme convocação, solicitando a inclusão da palavra “Segurança” no item 2 e sendo deliberado 22 

o que segue. 23 

1. Informes:  24 

O prof. Rosalvo Ferreira abriu a para informes, mas não houve inscritos, tendo-se dado sequência ao 25 

segundo ponto da pauta. 26 

2. Proposta para elaboração das políticas de Infraestrutura, “Segurança” e Sustentabilidade 27 

Ambiental da UFS:  28 

O prof. Rosalvo explicou que ao passar para condição de comitê temático do CIG, o CISA tem como uma 29 

das tarefas a elaboração da política no tocante à Infraestrutura, Segurança e Sustentabilidade Ambiental da 30 

instituição. Após alguns esclarecimentos, propôs como deliberações:  elaboração da proposta da minuta 31 

abrangendo as seguintes temáticas: (a) Política de Infraestrutura: (b) Política de Segurança; (c) Política de 32 

Sustentabilidade. A elaboração da política envolverá todos os setores representados no CISA, sob a 33 

coordenação da Vice-reitoria (GVR). Após os debates, as deliberações foram aprovadas por unanimidade. 34 

3. Avaliação do Edital 01/2022/DOFIS:  35 

O prof. Rosalvo solicitou a Júlio César uma breve exposição sobre o Edital 01/2022/DOFIS. Ele explicou 36 

que o “processo seletivo de demandas para elaboração de projeto de arquitetura e engenharia de construção 37 

inicial ou reforma de grande porte da UFS”, tinha por finalidade conhecer e selecionar, entre as demandas 38 

submetidas, aquelas que seriam contempladas para inclusão no Plano Anual de Contratações (PAC) 2023 39 

da UFS. Foram recebidas 51 (cinquenta e uma) demandas. Após os esclarecimentos, o prof. Rosalvo 40 

explicou que tendo em vista que o objeto do edital corresponde ao escopo de atuação do CISA, sugeriu que 41 

fossem apresentados os critérios de seleção e classificação das demandas recebidas, conforme parte da 42 

“Fase Eliminatória”, previsto no cronograma do supracitado edital. Além das demandas do edital, o prof. 43 

Rosalvo ressalta a necessidade de incluir nos critérios de classificação as demandas de projetos para 44 

inclusão no PAC, o levantamento das necessidades estruturais, as quais devem constar como prioridade, 45 

considerando também nesta condição as demandas de obras de infraestrutura previstas no PDI-UFS 2021-46 

2025. Após manifestações e esclarecimentos, as deliberações foram aprovadas por unanimidade, assim 47 

como a realização de reunião extraordinária para o estabelecimento dos critérios de classificação. 48 
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4. Definição e aprovação da agenda de reuniões ordinárias do CISA 2022:  49 

O prof. Rosalvo explicou propôs, considerando a necessidade de realização de reuniões sistemáticas do 50 

CISA, em consonância com as reuniões do Comitê Institucional de Governança (CIG) o agendamento de 51 

reuniões bimensais para o corrente ano. Após manifestações e esclarecimentos, os membros presentes 52 

deliberaram pela realização de reuniões bimensais a serem realizadas, preferencialmente, na última quinta-53 

feira de cada bimestre. 54 

5. O que ocorrer:  55 

O prof. Rosalvo abriu a palavra aos membros. Fazendo uso da palavra, o prof. Jodnes Sobreira comunicou 56 

que a licitação do transformador 500 Kv, a ser instalado no NUPEG, não teve empresas concorrentes, sendo 57 

necessário nova licitação. Com a palavra, o prof. Rosalvo pontuou sobre a implementação a ser feita para 58 

divulgação dos dados de obras através de painéis tipo Business Intelligence (BI), com a ajuda da 59 

Superintendência de Indicadores de Desempenho Institucional (SIDI). Ato contínuo, agradeceu a todos pelo 60 

trabalho em equipe que vem sendo desenvolvido.  61 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Comitê de Infraestrutura, Segurança e Sustentabilidade 62 

Ambiental (CISA), prof. Rosalvo Ferreira Santos, agradeceu o comparecimento de todos(as) e declarou 63 

encerrada a reunião. E para constar, eu, Anicleide Pereira da Silva, assessora do Vice-reitor, lavrei a 64 

presente ata, que, achada conforme e aprovada em reunião, segue assinada pelos membros.  65 

Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 15 de março de 2022. 66 
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Representante da Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN) 91 

 92 

Marcelo Alves Mendes 93 

Presidente do Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas (PRAINCLUIR) 94 

Aprovada em reunião presencial de: 05/09/2022. 95 


